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ACTA No. 65 

> H. CONSEJO UNIVERSITARIO 
• _________ C.ONJJ_NUA.C10_N __ OE__LA_S_ES_I_ON.EERMANE_NJ_E __ E_L_ DJA ______ _ 

EL SABER OE MIS HIJOS 
HAAA MI GRANOEZA 

5 DE OCTUBRE DE 1982. 

----- En la ciudad de Hermosillo, Sonora, siendo las diez 

y ocho horas con veinticinco minutos del día cinco de octu 

bre de mil novecientos ochenta y dos, se reunieron en el 

edificio Panamerican, ubicado en la calle Garbó No. 133, -

los integrantes_del H. Consejo Universitario, para la con

tinuación de la sesión permanente.-----------------------

Se leen los puntos pendientes del Orden ael Día y acto se-
- -

guido-se pasa a lo siguiente:-----------------------------

El señor Rector presenta a los Jefes provisonales de DepaL 

tamentos para que expongan sus puntos de vista con respec

to a la departamentalización.- Antes de iniciar las obser 

vaciones por parte de los jefes de departamentos, el lng.

Osvaldo Landavazo da explicaciones de los dos esquemas prg 

puestos para departamental ización. Enseguida,en uso de la 

palabra el Lic. en Matemáticas Marco Antonio Valencia in-

forma que los profesores de su Departamento han solicitado 

la f0rmación del Departamento de Matemáticas. PosteriormeD 

te, el Dr. Cervantes, del Departamento de Física, reporta

que hace dos semanas tuvieron una reunión en el área de -

Física y que los maestros no hicieron objeción alguna en -

cuanto a realizar una departamentatización completa, Jo -

cual representaría un mejor aprovechamiento de los recur-

sos y un mejor aprovechamiento académico, por Jo tanto, 

ellos desean constituirse en un Departamento de Física. 
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que se han realizado reuniones en el Departamento de Quí-

mico-Biológicas y en la mayoría prevalece 1a idea de indg 

pendizarse de la Escuela de Ciencias Químicas por la ra--

zón de que ya son 60 maestros, con 18maestros de tiempo -

completo en ese Departamento,y que hay posibilidades de -

incrementarse a futuro y además no se ha detenido el pro

ceso para llegar a la terminación de la carrera dentro -

del propio Departamento, indicando además, que se tienen

actualmente todas las condicion~s necesarias para funcio

nar como un Departamento. La consejera Rosina García Aulcy, 

habló de que existe mucha incongruencia en Licenciado en

Sociología y Lic. en Administración Pública y dice que en 

Lic. en Administración de Empresas tiene cabida Lic. en.- - ·¡ 
,,. 

Administración Pública y que lo mismo sucedería en Licen-~· 
ciado en Derecho, más no tiene cabida en Sociología. La

profesora Emna E.Corella F., hace mención en la falta de

interés de los Licenciada;eo Administración Pública y los 

_______ Licenciados e!] Sociol_~gia, en venir a explicar sus situa- ---
cienes. La profesora Errma E.Corella F. sugiere que vengan 

las personas que están a cargo de L.A.P. y Sociología pa

ra que den información. José Angel Valenzue1a propone que ·~ 
se nombren las comisiones para las unidades foráneas. Js

mael Minjárez s. propone al rng. Gabriel lbarra Félix como 

Coordinador, a Hartha Herrera de Haro como maestra y a Abe 

º lardo Oominguez como alumno para que integren la comisión 
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21 votos a favor de la comisión, cero en contra, esta 

comisión llevará a cabo los procesos electorales en la -

Unidad de Caborca y Navojoa.- Posteriormente, la Enfer-

mera Emma Corella F. da a conocer los resultados de los

procesos electorales en Santa Ana, Sonora y son los si-

guientes: 1.- Consejero universitario alumno (el proce

so electoral se efectuó a partir de las 8:00 hrs. del día 

31 de marzo de 1982). Votaron 156 alumnos de los 183 in.§. 

critos en la escuela mencionada, los resultados fueron -

los siguientes: Montijo Vega Hartin Antonio 103 votos -

Córdova 01guín Miguel A.- 53 votos. Por lo tanto resul

tó electo-consejero universitario propietario el primero, 

y suplente el segundo, respectivamente. Ambos llenaron~ ,.. 

los requisitos de la convocatcria. 2.- Consejero Univer 

sitario maestro. (el pro.ceso electoral se efectuó a par

tir de las 11:00 horas del día 31 de marzo de 1982). Se

registraron como candidatos el lng. Mario A. Tarazón y -

e l--:--1·1}9 • - Salv-ajor -Ar ~iza. S • ..,-el r.esultaÉ°-:-fue.: .... - - - - --
lng. Mario A. Tarazó~ H. ---------------------- 7 votos

lng. Salvador Araiza S. ----------------------- 2 votos

Enseguida, ~e procedió a la elección de consejero univer 

si tari o supl e.nte, habiéndose registrado el I ng. Salvador 

Araiza s., obteniendo 8 votos y una abstención. Con las 

_anteriores observaciones, res'l'Zl tó e 1 ecto consejero _un i Ve_[ 

O sitarió propietario e1 lng. l!!a~io A. Tarazón H. y como -

-- _ __Ji 
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directivos maestros, después-de--1-1 evar-a cabo la vota--

ción, quedaron las siguientes personas: ---------------

--'a"-'),_ Prof~.9r José Maria Va1enzue1a N. -::_-_-_::::: __ -_-=.,-=..-=--:__.! 
b) Profesor Fran¿isco Armand6 Martínez R. 

---" -- -- -~ ....,.... - .- , _________ , 

e) Profesor Fernando Albe1ais V. 

d) Lic. Manuel Vázquez A. 

e) lng. Salvador Araiza A. 

f) Lic. Héctor 1~ Velderrain-0~ 

3º- Como consejeros directivos alumnos, después de lle-

vara cabo la votación, quedaron las siguientes personas: 

Técnicos en Administración de Campos Agrícolas y Ganaderos. 

año Yáñez B. Fernando -
11 año Bacadechi G. Marcos A. 

,,, 
111 año - Niebles l. Enrique A. 

o 

Técnicos en- Contabi-1-i dad -y--Admi-n-i-st-r-ac ión.--

ano - Cancio c. Heriberto 

11 aí'lo - Rivera R. Luis A. -
: T 

1 1 1 año - Rivera T. Maria 1 sabe l - - --~ -~-

A continuación se pasa a Asuntos Generales:- En primer 

término el Sr. Secretario General de la Universidad de So

nora informa que e1 Sr. Profesor Pedro Vega, retiró su so-

ncitud de jubilación, por lo que e1 acuerao-~Consejo-=-_1. ___ _ 

- Universitario de aceptar d_icha jubilación qu_eda sin efecto. 

Enseguida, e1 Profesor C.P. Heriberto Aja Carranza hace --
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una propuesfa en el sentido de que se acepte que Jos -

------------ ma~?.t r_os-_de J_é!Smafi~ri as respect iva_s_d_~!l.__C_ª--.lTficacío_..:.n;:..-______ I 

" 

I 

a Jos alumnos de últimossemestres de la Escuela de Con - -
- tab i J i dad y-Adm in is trae i ón-y-de J as -demás escuelas-y ----

- ~ --- -- ------------------------------------------

que dichas cal ificaciqnes sean avaladas por la Coordina 

ción respectiva de cada Escuela, dado que algunos alum

nos no tienen la calificación respectiva en su registro 

en Servicios Escolares, por problemas administrativos.

También el Profesor Heriberto Aja Carranza hace alusión 

de que en el calendario no se presentan las fechas de -

los exámenes de conocimientos míñimos, de los exámenes

profesionales, no aparecen las reinscripciones, las pr~ 

inscripciones y las inscripciones y pide que se le comu 

niquelo anterior al Lic. Germán Valdez para que haga -,. 

las correciones pertinentes. Acto seguido el señor Se

cretario General de la Universidad, da lectura a un es

crito de los estudiantes de Sociología con respecto a -
' 

los problemas que enfrenta esta carrera. El propio Se-

cretario General lee un doct.mento de los Maestros de ME 

temáticas con respecto a los hechos ocurridos el 23 de

septiembre próximo pasado;.- El lng. Gabriel lbarra F. -

propone-que se les agradezca-y se fes dé un reconocimien 
, 

to a los alumnos y trabajadores que durante el incidente 
•· -

del 23 de septiembre de 1982, cooperaron-con los consej~ 

ros universitarios de una u otra forma;--finalmente, des

pués de varias discusiones el lng. lbarra Félix en un --
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terionnente._el lng~ Osvaldo Landavazo propone que el Sr. 

-----------Rect--or-haga-Un-r-econoclmlento en Jlamhce de_una_may_o_ci__a_-___ _ 

del Consejo Universitario a Maestros,-trabajadores-y alum 
-------- -- -----

nos que e cons1oeFepertlnente y en los-térmlños--qoe f·o·------ 1 

juzgue conveniente. Se vota Ja propuesta del lng. Landa __ _ 
-

vazo y se obtienen 18 votos a favor y cinco en contra. -

El consejero alumno José Angel Valenzuela toca el caso de 

la Escuela de Derecho y propone que el Consejo Universita 

·rio haga un llamado a clases a 1a canunidad de la Escuela 

' de Derecho a partir de mañana.- Se vota la propuesta an-

terior de José Angel Valenzuela en cuanto al llamado del

Consejo Universitario, y el resultado es de 14 votos a fa 

vor y 1 abstención, con cero votos en contra.- En uso de 

la palabra el Lic. Cadena Montaño propone que se haga un-
'-' 

llamado a 1a cordura a toda la comunidad universitaria. -

El lng. Osvaldo Landavazo propone que Jo que se apruebe -

con respecto a votación de loi~ae~tros de la Escuela de-
-,. 

Derecho, única y exclusivamente sea para la Escuela de De 
--~i- -•--------. 

recho como un caso especial para eJ..proceso de elección. -

Se procede a votar esta propuesta y e1 resultado es: 13 vo 

tos a favor y 5 abstenciones. por lo tanto, se aprueba la 

propuesta del lng. Landavazo. El lng. Federico Fuentes R.: 
r..., 

--------- ---- -propone--que--:-:e-1-Gons-ej-o--Uni-vers--itario especi-f.i-que-la-formlClal----

c1 ara en que se van a asignar los maestros.de la Escuela-

,_,; 
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de Derecho y que si en un grupo hay un alumno de Derecho, 

el maestro va a votar en la Escuela de Derecho, en concr~ 

to, todo maestro que dé una o varias m~terias del pia~ de-· 

estudios·-dE?'cicenciado en"Derecho=votará en 1a-=Escuel,a=-de 

O-er-echo;-crern-cuanifa-tenga-un-a+u1111¡0. Et=consefero-José

Ange l Val enzuel a propone que e,lapróx.Tma-•sesTón~trai'~fa-

- una propue;'ta po-r ·fa comfsión. - Acto seguido ·se prop,óñe--.: 

que la sesi6n contin6e el -vi~rnes 8 del-presente a las --

19:00 horas y que la sesión sea de solo dos horas de acuer 

...do al Regla.JI1ento, se vota la propuesta y se aprue~a por -

19 votos a favor, además se incluye que sea en el edificio 

Panamerican. Siendo las veintidós horas con cero minutos 

del día enque se act6a, se declaró suspendida la sesión,

firmando para constancia la presente acta. 

E~ PRESIDENTE 

ING. MANUEL RIVERA ZAMUDIO. 

EL SECRETARIO 

ING. MANUEL BALCAZAR MEZA. 

MBM'mrvl. 
o 
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